

蒼生福祉会
南郷通信
MANGO NO SATO
南郷の里

56号

発行元 特別養護老人ホーム南郷の里
大東市氷野2丁目1-13

発行日 令和3年12月12日
発行所 権田 修一郎
072-873-0031



早いもので12月。今年も残り僅かとなりました。昨年に引き続きコロナとの闘いの1年となりました。たが、6月のワクチン接種を皮切りに少しずつレクや会議を再開し、先月からはどうにか居室での面会も条件付きで再開できました。来年の更なる飛躍に向けて勢いを増す南郷の様子をご覧ください。



南郷クリスマス会2021

前月でもお知らせしております、12月24日(金)開催予定の**南郷の里クリスマス会2021**が近づいてまいりました。今回も感染予防の観点から4部制とし、各フロアごとに時間を区切って開催をさせていただきます。

(このため24日の午後は、居室面会のご予約は受付いたしません。)

ご家族様にはご参加いただけませんが、当日に向けての各階職員のダンスや催しの練習も佳境を迎えています。当日の各フロアの出し物の様子は **YouTube** 蒼生福祉会南郷の里チャンネル にアップする予定ですので、そちらを楽しみにお待ちください。

尚、南郷デイサービスでは、クリスマス会当日の**追加利用**をお待ちしております。今ならまだ間に合います！ご希望の方は、南郷デーサービス職員にお声かけください！！



蒼生福祉会
南郷の里チャンネルは
こちらのQRコードから



食欲の秋IN南郷

ラーメンに豚汁、チジミに出汁巻き、他にもレアチーズケーキやプリンアラモードまで。ここにある写真全て、この1ヶ月間にクッキングレクリエーションで皆様に提供したお食事やおやつのお品々です。

元々ここまでは盛んでは無かったクッキング。数年前は、フルーチエやホットケーキなど誰でも簡単に作れるメニューが多く、料理が得意な職員は数える程度でした。

ここ数年、特にフェイスブックを始めた辺りから、SNSで映えるメニューを皆が意識し始め、今では色とりどりのメニューで、利用者様だけでは無く、ご家族様も魅了しています。

しかし料理が得意な職員の数は、昔とほぼ変わっていません。皆それぞれに、インターネットなどでご利用者様に喜んでいただけそうな見た目や具材の料理を検索し、実際に自宅で作してからレクの当口を迎えてくれます。また、その日の施設のおやつを用いたり、市販の物を買ってきた時も見えそう見えない様にデコレーションしてひと手間かけたり、その日だけいつもと違うカップやお皿をチョイスしたりと、創意工夫をしてくれています。



当初は美味しい物を食べてもらうことを目的としていましたが、一緒に作って一緒に味わう、参加型のクッキングが主流となり始めました。ところが、コロナで参加していただくことが難しくなり、「少しでも楽しんでもらいたい」と言う思いから、最近では出し方や見せ方にこだわった企画が沢山出るようになりました。音楽や飾りで空間を演出したり、職員が衣装を揃えてお店にきた様な印象を持つてもらったり、まだまだ進化し続ける南郷のクッキングレクから、今後ますます目が離せません。



蒼生グループの
蒼生病院が発行
している

「そうせいだより」



この度2021冬号が発行されました。地域のお医者さんのご紹介や、蒼生病院が誇る透析センターのご紹介に混じって、南郷の里デイサービスも告知をさせていただきますました。落ち着いた雰囲気のそうせいだよりを読み進めると突如現れるド派手な広告。南郷路線 とでも言いましょうか、同じグループでありながら、蒼生病院や老健蒼の里とは異なる南郷の里らしい広告でPRさせていただきます。

南郷の里事務所カウンター前にも置かせていただいておりますので、南郷の里か蒼生病院にお立ち寄りの際には、是非手に取って見ていただきたいと思ひます。



個別に特化したハビリ

自慢の
お風呂

人気の
お食事

2022年4月 南郷の里
南郷デイサービスセンター
あおいビルにOPEN

毎日の
レクも充実な
南郷デイサービス門真

あおいビルにOPEN

TEL: 072-873-0031 FAX: 072-873-0032

南郷ロゴ入り オリジナル クリアファイル 作成



こちらでもド派手で
これぞ南郷の里と
思わせる南郷路線
まっしぐらなデザ
イン。

これは、来年4月の南郷ケアプランセンター 南郷ケアステーション移転、さらには地域密着型デイサービスの開設のPRにと作成した、新ロゴをあしらったオリジナルクリアファイルです。

何事もやるなら派手に という南郷スピリッツのこもったデザインは、周りで使っている人がいれば、思わず見てしまうのではないでしょう

職員全員にプレゼントされたほか、デイサービスご利用の皆様にも24日のクリスマス会から順次お持ち帰り頂く予定です。

また、特養に入所いただいている方のご家族様、ショートステイご利用者のご家族様にも、ご利用者お一人につき1枚、ご希望の方には差し上げます。

我こそは「南郷サポーター」だというファンの皆様、職員と同じクリアファイルを使って、南郷の里をさらにPRしていただけると幸いです。ご希望の方は、南郷事務所にて、「南郷通信見」とお声掛け下さい。

より使いたい ショートステイ を目指して

ショートステイでは、現在も毎日レクリエーションを実施していますが、より多くの皆様のニーズにお応えたく、月間のレクリエーションスケジュールを作成する予定です。「この日に泊りに行きたい」と思ってもらえる様な仕掛けを検討中ですので、ご期待下さい。

毎日欠かせない ケアだからこそ

また、開設以来布の清拭タオルを使用し、ここ数年は使い捨てのウエットタオルと併用して排泄ケアにあたってきましたが、この度コスト面と肌への負担など使用面を考慮し、使い捨てのウエットタオルへと全面移行することとなり、使用方法や製品の特長などについて、職員会議とは別に、ユニットリーダー・ユニットリーダー候補に向けての勉強会を開いていただきました。



食事と同様に排泄は毎日の暮らしの中で切っても切れないものであり、回数が食事の倍以上に及ぶことを考えてみても、毎回のケアの重要性が伺えます。ほんの少しの些細なことであっても、それを毎日積み重ねていくと、良い事も悪い事も大きな差が生まれてしまいます。毎日欠かせないケアだからこそ、肌に優しい物を正しい方法で使用し、皮膚トラブルの軽減に努めていきたいと考えます。

